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В статье рассматриваются проект федерального закона «О внесении изменений в Уголовный кодекс Рос-
сийской Федерации и Уголовно-процессуальный кодекс Российской Федерации в связи с введением понятия 
уголовного проступка», а также сама категория уголовного проступка в действующем законодательстве. Авторами 
сравниваются и анализируются мнения государственных органов, точки зрения различных авторов и представите-
лей органов государственной власти относительно необходимости и последствий введения уголовного проступка 
в уголовное законодательство. Сравнивается уголовное законодательство зарубежных стран, которым присуще 
подобное деление общественно опасных деяний, запрещенных уголовным законодательством, последствия 
совершения таких «проступков», и приводятся некоторые показатели о состоянии преступности в данных госу-
дарствах. Уделено внимание действующему законодательству, проблемам, которые актуальны на данный момент 
согласно статистическим сведениям, предоставляемым государственными органами. Дается прогноз относительно 
влияния данной категории на действующую систему классификации преступлений, состояние преступности в го-
сударстве и динамику ее показателей. Содержание уголовного проступка как вид общественно опасного деяния 
сравнивается с аналогичными и смежными категориями, существующими в действующей системе уголовного 
права и содержащими схожие сущностные характеристики, необходимость выведения которых анализируется 
авторами.
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The article considers the draft Federal law “On amendments to the Criminal Code of the Russian Federation and the 
Criminal Procedure Code of the Russian Federation in connection with the introduction of the concept of criminal offense”, 
as well as the category of criminal misconduct in the current legislation. The authors compare and analyze the opinions 
of state bodies, the points of view of various authors and representatives of state authorities regarding the necessity and 
consequences of introducing criminal offense in criminal legislation. The author compares the criminal legislation of 
foreign countries, which are characterized by a similar division of socially dangerous acts prohibited by criminal law, the 
consequences of committing such "offenses" and provides some indicators on the state of crime in these States. Attention 
is paid to the current legislation and problems that are currently relevant according to statistical data provided by state 
bodies. A forecast is given regarding the impact of this category on the current system of classifi cation of crimes, the state 
of crime in the state and the dynamics of its indicators. The content of a criminal offense as a type of socially dangerous 
act is compared with similar and related categories existing in the current system of criminal law and containing similar 
essential characteristics, the need to deduce which is analyzed by the authors.
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